

Declaraciones de María Alejandra Alemán Liberal (Invitada)
en la Gran Convención
Canal 2/11 de Julio de 2002

El Ing. Bolaños está confundido. Para mí, el único prefabricado es su Gobierno, él llegó ahí por el Partido Liberal que está aquí ahorita y no le veo razón de ser de que esté hablando cosas que no hacen sentido, que más bien la ciudadanía se asusta de ver lo que dice, por lo menos yo que no me he metido en política.

Vote por el Partido y lo que pasa para mí, en mi opinión el Ing. Bolaños es un resentido político porque el pueblo no lo quería a él y si él dice que de dedazo escogieron a muchos, de dedazo para mí lo escogieron a él dentro de los del CEN del Partido Liberal.

Mi papá no es el Partido Liberal, el Partido Liberal lo conforman muchos incluyéndome yo, porque lo apoyo a él y al Partido, él no es el Partido Liberal, el Partido Liberal lo hacemos todos y don Enrique sabe que el no era el candidato predilecto entre todos los que hicieron la convención. Por el liderazgo de mi padre, por el convencimiento de los convencionales llegó hacer él, y vayámonos más atrás a 1996, él no es liberal quien pide que sea su Vice Presidente es Arnoldo Alemán porque pregúntenselo a él.

El día después que ganó la elección personalmente le dije, mire don Enrique, en mi familia, en mi persona ha existido para usted respeto, admiración, cariño, se lo demostró mi padre por escogerlo Vice Presidente sin tener ni siquiera ser liberal, simplemente por cariño, por el respeto, por la admiración que había creado él por ser presidente de la empresa privada, por toda la oposición que había echo ante el Frente Sandinista lo escogió Vice Presidente y las bases le dijeron si Doctor Alemán vamos a aceptar al Ing. Bolaños, por el mismo cariño mi papá le hizo el lobby para que todos los convencionales le dijeran a él, no siendo el candidato predilecto y ahora viene y él paga así, no se está confundido, es un resentido político porque no lo sigue nadie.

Arrepentida por haber votado por el Partido Liberal?. No, no estoy arrepentida de haber votado por el Partido Liberal que sigue firme, unido y están desconcertado todos los que dicen que el Partido Liberal está dividido, aquí está, anda, hace la encuesta, pregúntale a la gente si esa gente está prefabricada, si le estamos pagando, si está viniendo aquí porque se está obligando, porque fuimos a su casa a obligarlo y sacarlo no.

Estaba escuchando en la radio La Poderosa de que le decían, mire don Enrique si a usted le hicieran acusaciones y que se despoje de la Presidencia usted lo haría? no lo hace y no se por qué el viene a decirle a mi padre, si él paso diez años, porque en la Alcaldía también trabajó lucrándose, no lucrándose porque cada Gobierno tiene ventajas te dan gasolina, te dan escoltas, mil cosas, carros, seguridad. El tiene ocho años, diez años, no se cuanto de estarse lucrándose de eso y ahora viene y dice que mi padre es corrupto porque no dijo que era corrupto cuando el estaba en el Gobierno, mi padre.

Me reciente, me pone, no soy política pero estoy expresando el sentir de una nicaragüense que no se ha metido, que ha apoyado al partido, pues no me has visto en ninguna cosa, soy una profesional trabajo en mi clínica pero tengo sentimiento y como familia me duele que me estén pisoteando, mi honra, mi dignidad y estoy de frente porque no le tengo miedo a ninguna acusación y tampoco me siento amedrentada porque digan que mi padre es ladrón, no me importa, si me da cólera porque si te dijeran a vos sos ladrona, te vas a sentir mal o no, no vas a estar ahí como Pedro por tu casa que no te afecta lo que te dice la gente, pero estoy de frente, sigo de frente y estoy apoyando al partido liberal, al Dr. Alemán que ahorita es el líder, pero van a

venir muchos más, no muchos así como el Ing. Bolaños que sigue soñando que está en una nube, que no se cuando se va a bajar si el no pone los pies en la tierra este país si se va a ir al caos, si se va a levantar. La gente le va a decir: sabe don Enrique, yo estuve en la mesa contando voto a voto para que usted llegara ahí y me está pagando así, yo no tengo ningún puesto en ningún gobierno, nunca he tenido, nunca me han dado ningún dinero pero si trabajé para que le mantuvieran su empleo.

En el distrito cinco personalmente me han corrido a toda la gente que estuvo a la par mía 24, 48,72 horas como les exprese anteriormente, no se levanta de ahí mi fiscal ni siquiera quiso ir al baño por no dejar el voto que se lo dimos a él yo le digo de mujer nicaragüense que se olvide que soy hija del Dr. Alemán que recapacite que reflexione.